

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Moanda : des produits sanitaires et alimentaires pour l'orphelinat Arche du Salut

UN geste de la direction générale de Moov Africa-Gabon Telecom.

Guy MADJOUA-SANGOUETABA
Moanda/Gabon

PROFITANT de son récent séjour à Moanda, chef-lieu du département de la Lom-bombi-Leyou, où il a procédé le 12 juillet dernier à l'inauguration de l'agence locale de Moov Africa-Gabon Telecom, le directeur général de cette entreprise majeure et leader de la téléphonie au Gabon, Abderrahim Kouma'a, à la tête d'une importante délégation, est allé les bras chargés, remettre un don aux pensionnaires de l'orphelinat "Arche du Salut" de la ville minière.

Ledit don est composé de produits

hygiéniques et sanitaires (matelas, masques, bidons de gel hydroalcoolique, cartons de savon, eau de javel...) pour permettre aux heureux bénéficiaires de ce pensionnat de lutter, un tant soit peu, contre le coronavirus qui continue de sévir à Moanda. Ainsi qu'un important lot de produits vivriers (cartons de lait, sucre, huile, sacs de riz...). Un élan de solidarité et de générosité très apprécié des responsables de l'orphelinat et ses jeunes pensionnaires. Lesquels d'ailleurs ont remercié, à l'occasion, le patron de Moov Africa-Gabon Telecom pour son geste de partage, de solidarité et d'humanité.

"La société Moov Africa-Gabon Telecom s'est engagée depuis plusieurs années maintenant à venir en aide aux populations vulnérables. Ce geste auprès de l'orpe-



Remise symbolique du don par le DG de Moov Africa-Gabon Telecom, Abderrahim Kouma'a.

linat Arche du Salut de Moanda vise à soutenir ces pensionnaires face à la propagation du Covid-19, et à améliorer leur quotidien (...) Nous sommes heureux d'apporter

notre contribution pour pouvoir donner de la joie à ces orphelins et aux plus démunis", a déclaré M. Abderrahim Kouma'a. Toute chose que n'a pas man-

qué d'apprécier M. Blanchard, le responsable de ladite maison d'accueil, qui a remercié l'entreprise bienfaitrice et son directeur général.

PDG : les fédérations de Bayi-Brikolo à l'école



Les «Pdgistes» de Bayi-Brikolo ayant pris part aux assises.

Jean-François MAROLA
Libreville/Gabon

POUR se conformer à la note d'orientation du Parti démocratique gabonais (PDG) initiant "des séances d'études politiques", les trois fédérations du département de la Bayi-Brikolo étaient récemment réunies à Aboumi, son chef-lieu. La formation tournait autour du thème "Comment diriger une réunion politique de fédération?"

Une manifestation supervisée par le membre du Bureau politique (MBP) Jean-Bosco Ndjounga, par ailleurs député du siège unique de la contrée, qui a effectué le déplacement pour la circonstance. Il s'agissait pour les responsables des fédérations Lekima-Aboumi, Koli-Bayi et Ntimidjiara, d'acquiescer des outils indispensables à la bonne tenue d'une réunion de fédération. Lesdites séances portant sur le renforcement des capacités managériales.

Par rapport à cela, les exposés étaient faits à partir de plusieurs sous-thèmes. Entre autres, "les types de réunions politiques au sein des fédérations"; "le style de conduite des réunions politiques des fédérations"; "les types des réunions politiques au sein d'une fédération"; etc. L'objectif visé par cette initiative du secrétariat exécutif du parti au pouvoir est le renforcement des capacités managériales et l'élévation de la conscience politique et partisane des responsables des structures de base. Cela en vue d'un plus grand raffermissement de leur militantisme. Toute chose qui a suscité une totale satisfaction chez les bénéficiaires qui, par ailleurs, ont exprimé leur adhésion aux concepts "régénération" et "révitalisation"...

Occasion pour le MBP Ndjounga d'inviter les responsables des structures de base à travailler davantage pour le rayonnement du PDG dans la contrée. Non sans exhorter les militants, nouveaux et anciens, à se faire enrôler dans les fichiers dudit parti.

Pana : le pain, enfin de retour!



Vue du pain fabriqué à Pana.

Sedrique KEKA-MAVENDJI
Koula-Moutou/Gabon

DURANT 5 mois, il était quasiment impossible de trouver du pain sur la place de Pana, chef-lieu du département de la Lom-bouounguidi, dans la province de l'Ogooué-Lolo.

Mais, depuis quelque temps, ce qui était qualifié de denrée "rare" par les populations locales est désormais abondant dans la ville. Donc, un mauvais souvenir à oublier. Les choses étant rentrées dans l'ordre. Le principal fournisseur de pain à Pana, M. Ali, ayant trouvé une solution à ce qui faisait défaut. Il s'agit,

notamment, d'une pièce maîtresse dans le système de fonctionnement du four à pains qui avait été endommagée par les coupures intempestives d'électricité de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) dans la localité.

La baguette est de retour à Pana! Voilà une bonne nouvelle saluée par plusieurs ménages qui en consomment au quotidien. Y compris par Larry Mangui, le nouveau boulanger de la commune de Pana. On avance aussi l'implication de Faustin Boukoubi, président de l'Assemblée nationale, natif de Pana.

Le nouveau boulanger et son équipe ont promis de fournir des efforts pour satisfaire la ville de Pana et le département de la Lom-bouounguidi, en pain chaque jour.

Reste à craindre les pluies qui continuent malgré la saison sèche, rendant parfois difficile le ravitaillement régulier en farine à cause du mauvais état de la route qui est la principale préoccupation des riverains.